

**An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der
Bezirksvertretung Sennestadt**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Sennestadt	10.10.2013	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Ärzteversorgung in Sennestadt

Text der Anfrage:

In ländlichen Gebieten gibt es schon seit Jahren ein großes Problem der Unterversorgung durch Haus- und Fachärzte. Seit einigen Jahren zeichnet sich dasselbe Problem in Sennestadt ab. Manche Fachärzte sind nur noch in Brackwede oder Bielefeld Mitte zu finden. Besonders die vielen älteren Menschen in Sennestadt sind aber auf eine lokale Versorgung durch Fachärzte angewiesen.

Es darf in einer Großstadt wie Bielefeld nicht sein, dass der Zentrumsbereich mit 120% überversorgt wird und in den Außenbezirken fehlen die Ärzte.

Frage: Wie sieht der Versorgungsgrad in Prozent bei den wichtigsten Fachärzten, bezogen auf das Stadtgebiet Sennestadt aus?

Zusatzfrage 1: Wie sieht dieser Versorgungsgrad für gesamt Bielefeld aus.

Zusatzfrage 2: Was kann die Verwaltung dafür tun, das die Außenbezirke keine noch größere Ärzteabwanderung erleiden?

Begründung:

Unterschrift:

gez. Holger Nolte